

## 《单词百科:tourniquet是什么意思?tourniquet怎么发音?tourniquet的解释和用法》

英语单词tourniquet是什么意思?tourniquet怎么读?tourniquet怎么发音?简答网为您整理了tourniquet的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### tourniquet怎么读

tourniquet的读音:[ t      n   ke   ]

### tourniquet的意思

1、n.止血带;

### tourniquet的近义词

1、band n. 带;乐队;衣带;价值;

2、bandage n.绷带;

3、strap v.用带捆扎;用皮带抽打;拼命工作;

### tourniquet的双语例句

1、She prepared to undo the band of cloth around his arm which had served as tourniquet.

她准备解开缠在他胳膊上止血的布带.

2、The tourniquet should occlude venous and lymphatic return.

止血带应阻断静脉及淋巴回流.

3、She gently placed a tourniquet 22 around my foreleg as a tear ran down her cheek.

她温柔地给我的前腿绑上了止血带,一滴泪珠从她的脸颊滑落.

4、Twist the tourniquet tighter.

把止血带扎紧点.

5、Objective To investigate the best charged pressure of pneumatic tourniquet in individualized using.

目的探讨充气止血带个体化使用时的适宜充气压力.

6、All air is expressed from the sphygmomanometer or pneumatic tourniquet before application.

应在止血带或血压计使用前压出所有剩余气体.

7、I made a tourniquet and was able to stop her wrists from bleeding.

我弄了条止血带,能让她的手停止流血.

8、The tourniquet is a potentially dangerous instrument that must be used with proper knowledge and care.

因此,使用时必须具备相关的知识并且非常小心.

9、Cell firing rate ( CFR ) of RVM can be used as the monitoring index of tourniquet

pain.

RVM中的细胞放电速率 ( cellfiringrate,CFR )  
的变化可用作应用止血带时引起的痛觉刺激的监测指标.

10、 I don't think the cloth bandages can stop the bleeding . What we need is a tourniquet.

我不认为布绷带可以止血, 我们需要止血带.

11、 I am going to put a tourniquet around your upper arm.

我要绑一个血压计到你的上臂.

12、 Alright. This tourniquet is tight. How does it feel?

好了, 止血带紧了, 觉得怎样?

13、 Operations on the extremities are made easier by the use of a tourniquet.

应用止血带使四肢的手术更加简单清晰,止血带是一种具有潜在危险性的设备.

14、 A tourniquet may be left in place for one or two hours without causing damage.

在不造成伤害的情况下,使用止血带一到两个小时.

15、 My God! My tourniquet.

上帝啊! 我的止血带.

16、 Solutions should not be allowed to flow a tourniquet.

消毒液不应流入止血带下.

17、 That will work as a tourniquet.

就和止血带的功用一样了.

18、 I need a tourniquet and some ice.

我需要止血带和冰.

以上是简答网为您整理的tourniquet怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更

多关于to

urniquet的用法、t

ourniquet的释义、tourniquet的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tourniquet>

